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令和３年２月２５日発行

令和２年度第４回地域協議会は、１月２７日（水）午後２時から二ツ井町庁舎２階大会議室で開催されました。

案件は、「ＪＲ二ツ井駅の窓口営業について」、「地域自治区に関する検討状況について」の報告２件でした。

また、協議会終了後、「地域協議会に代わる新たな組織について」をテーマに、地域自治区終了後の新たなまちづくり

について、自主研修を行いました。概要は、次のとおり。

【市側説明】

現在二ツ井駅は、ＪＲの関連会社職員が常駐し、駅舎の

管理や乗車券の販売等を行っております。先般ＪＲから連

絡があり、令和３年３月１３日からのダイヤ改正に伴い、ＪＲ

の関連会社職員の常駐を終了するという連絡がありました。

二ツ井駅は多くの中学生、高校生も利用しているため、市

としては乗車券の販売や生徒達の見守り等を継続したいと

考え、ＪＲと調整しながら検討を進めているところです。

管理人常駐の時間帯は、現在と同じ様に、午前６時２０分

から午後４時50分の間で考えています。

なお、駅舎の管理につきましてはＪＲ側で引き続き行って

いくということであります。

報告事項 １．ＪＲ二ツ井駅の窓口営業について 報告事項 ２．地域自治区に関する検討状況について

【市側説明】

今般の能代市議会１２月定例会において、能代市地域局設

置条例案を提出し可決されております。

これにより、二ツ井地域局は、地方自治法に基づく支所とし

て存続するということになります。

職員配置に関しましては、これまでと同様に部長級、課長級

の職員を配置するとともに、職員数につきましては、現在の数

を基本に市全体の業務量を考慮したうえで配置することになり

ます。

基本的には、現在の体制が大きく変化することは無く、二ツ

井地域局の位置付けが、これまでの合併特例法に基づく地域

自治区の事務所としての位置付けから、地方自治法に基づく

支所としての位置付けに変わるということになります。

地域自治区終了後の組織体制に関する説明は以上ですが、

合わせまして、前回ご承認いただきました新市建設計画の変

更につきましても、同定例会において可決されております。

【主な質疑】

Ｑ．生徒たちの見守りという観点から考えると、部活等で

遅くなる生徒もいるので、終電まで常駐することはでき

ないか。

Ａ．朝の時間帯はまとまって来るが、帰りの時間帯は様々

なので現行通り午後４時５０分までと考えている。

常駐時間の延長については、今後の検討課題と考え

ている。

報告事項：「地域自治区に関する検討状況について」

の質疑はありませんでした。
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自主研修：地域協議会に代わる新たな

任意組織について

地域協議会ではこれまで４回の自主研修の中で、地域

自治区終了後のまちづくりを見据え「地域協議会に代わる

新たな任意組織について」必要性等検討を重ねてまいりま

した。

自主研修では、住民が主体となってまちづくりを考える

新たな任意組織が必要との意見が集約され、今後、任意

組織の設立に向けて現地域協議会委員が中心となって、

設立準備委員会を立ち上げる予定としました。


